

わくわく須恵っ子

令和5年9月29日
須恵小学校便り 6号

やる気いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

須恵小・須恵地区合同運動会～楽しい思い出がたくさんできました～

9月24日に絶好の運動会日和の中、4年ぶりとなる須恵小・須恵地区合同運動会を開催しました。今年のスローガンは、「心を一つに全力で 最後まであきらめない運動会」でした。最後までしっかり走り、踊り、精一杯全力を出し切ることができました。地域の方々も多くの競技で運動会を盛り上げてくださり、楽しく思い出に残る半日となりました。



誓いの言葉

徒走



低学年ダンス



大玉ころかし



玉入れ



高学年ダンス



地区綱引き



綱引き



須恵音頭

昔の須恵小って？～3年総合～★

昔の須恵小の校舎や勉強、給食の事などを教えていただき、さらに興味が高まりました。



★栗拾い体験2年目～1・2年生活科～★

松尾地区の遠山さんに歓迎の横断幕で温かく迎えていただき、本年度も栗拾い体験を行いました。夢中で栗を拾った後は、準備していただいたイガ投げ風船割り大会で盛り上がりしました。



語り部の会(9/7)

第3回目の語り部の会の講話を紹介します

- 1年：伊津野幸一さん「球磨川と川の魚」
- 2年：加賀山瑞津子さん「クマソのおはなし」
- 3年：平川公德さん「球磨焼酎と歓送迎会」
- 4年：谷口悦朗さん「お伊勢講ってなあに」
- 5年：恒松祐輔さん「つつじヶ丘学園の紹介」
- 6年：澤田光徳さん「三十三観音・茶たて」



- ◇ 9月10日(日)に実施された農地水調査には、お忙しい中にご協力いただきありがとうございました。
- ◇ 先月に引き続き、10月3日(火)から教育実習として岩崎日菜実先生が来られます。仲良く楽しく学習したいと思います。
- ◇ 裏面に熊本シェイクアウト訓練のチラシを載せています。10月21日(土)8時頃です。ご確認ください。